

SKI-CLUB BRÜHL im Kölner Haus in Serfaus

Mit 36 Teilnehmern hatten die Alpinski-Freunde wieder mal das Kölner Haus auf 2000 m Höhe fast exklusiv gebucht. Viele neue Gesichter wurden begrüßt und in die Hüttengemeinschaft zur Ski-Woche am Komperdell in Serfaus/Tirol aufgenommen.

Unter der Leitung von **Georg Alfer** tauschten Mann & Frau den grauen Januar-Alltag gegen pure Hüttenromantik, ausgezeichnete Tiroler Küche, gesellige Abende, zu denen Spiele, Theater, Fackelwanderung und Mitte der Woche Nachtskillauf, Rodeln sowie die Serfauser „Adventure Night“ gehörten.

Bei angenehmen -3 °C und wolkenlosem Himmel war das Highlight an jedem Tag: Georgs Warm-Up zum Sonnenaufgang und danach direkt vorm Haus auf die frisch gewalzten noch unberührten Pisten.

Die geführten Genuss- oder Kilometerfresser-Touren fanden wieder mal großen Zuspruch. Auf gut markierten und präparierten Wegen genossen unsere Wanderer ebenfalls die herrliche Winterlandschaft.

Dank auch an den Veranstalter und die Busfahrer der Fa. Grünsgen. Die An- und Abreise erfolgte auch in diesem Jahr sicher, entspannt und zügig.

